

1年学級通信

No.20

H31.1.8



あけましておめでとう。

7日の昨日、学校に来て机の上に1Aのみんなからの年賀状が置かれていました。一枚ずつじっくり読ませていただきました。本当にありがとうございました。お返事を書かなければならないのですが、枚数が多いのともう8日になるので、この学級通信をお返事とさせてください。

さて、平成31年がスタートしました。皆さんはどうなことを思い考えましたか。先生はやはり健康と無事故を毎年願いますが、今年のテーマは「謙虚」に心がけることを考えました。実は初詣に行っておみくじでそのようなことが書いていたのと、職員室の中でも年齢が上に来ているので、気をつけないといけないと思ったからです。

みんなは今年の4月には後輩が入学するので先輩になります。年賀状にもそんなことを書いている人が多くいましたが、準備はできていますか。急にはいい先輩になれません。勉強・部活において「かっこいい先輩」になれるように努力してください。

平成最後の年です。

↓”平成”発表の瞬間

今年の4月で平成が終わります。5月からは新元号になります。先生の生まれ育った昭和はどんどん昔になりますが、新しい元号が楽しみです。世界を見回しても西暦以外の元号のようなものを使っている国は日本くらいだそうです。ややこしいけど、外国の人はうらやましいと思うらしいです。

昭和から平成に変わったときは、天皇が崩御したので自肃だらけで世の中が暗かったですが、今回は逆にお祝いムードが漂う感じがしますね。今年のゴールデンウィークは10連休になり、プラチナ・ウィークになるみたいだし！



さっそく明日はテストです。

宿題はできていますか。冬休み、遊びほうけていませんでしたか。明日はさっそくテストです。しっかり頑張った人は余裕ですが、そうでない人はやばいやばい…。

3学期は中間テストがありません。学年末テストです。1年の学習の上に2年の学習が積み重なります。1年の内容がわかつていないと今後ますます難しくなります。しっかり復習をしてください。

テストのために勉強するのではなく、勉強するためのきっかけにテストがあると思って学力をつけてください。目標は、「高校受験」です！